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Be	a	Gift	to	theヽⅣorld

2015～16年度	国際□―タリー会長

渡部二康 会長テーマ “仲間を増やそう"
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本日のプログラム)一―――――――
職業奉仕 について
第2510地区職業奉仕委員	 函館亀田RC	 工井	 清治 氏

7月 1日

第 1回 クラブアツセンプリー

間よろしくお願い致 し

☆誕 生 祝	 増山会員 (2日 )、 石橋会員 (17

渡部会員 (23日 )

)幹事報告	 成田		 豊 幹事
D第 1・ 四半期会費納入のご案内をいたしましたの

で、今月中にお払込くださいますようお願い致しま

す。

D7月 22日 (利嵯峨ガバナー公式訪問クラブアッセンブ

リーを午前11時 より開催いたしますので多数の出席

をお願い致します。

)7月 14日 (力函館東RC夜間例会に変更です。

D親睦活動委員会	 弗田	 和則 委員長

ニコニコBOX投入報告

渡部会長・成田幹事……一

ま

司
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唱	 君が代、
康 会長

奉仕の理想、四つのテスト

会長報告	 渡部	 二康 会長

石橋直前会長、斎藤直前幹事へ記念品を贈ります。

(贈呈はアッセンプリーにて行う)

本日会費納入の案内を差し上げましたが、例年どお

り特別会費のご協力をお願いします。また、ポリオ

プラスに一人30ド ルの要請があり、協力することに

しました。

理事会報告

(1)松見会員入院のため出席免除の申請がでており、

了承されました。

(2)7月 12日 地区会員増強セミナーが開催されます。

吉田勤会員増強委員長に出席していただきます。

1出 を祝って
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下さい。

齊藤(紀)会員・小笠原会員・中川会員・増山会員

弗田会員・増田会員・深瀬会員・石橋会員

南木会員・山下会員・吉田会員・藤田会員
¨̈ 今̈年一年よろしくお願いします。

斎藤(秀)会員……ハーフマラソン応援ありがとうご

ざいました。

◎第 1回クラブアッセンブリー

於 ロワジールホテル函館	 午後 6時30分～
本日のアッセンプリーの目的は理事 。役員・各委員

長の就任挨拶をいただきながら、出席された全会員か

らクラブ運営に対しての自由な意見を述べてもらいた

頑張って

IJ年 世界への
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第2510地区	第11グループ		2015～2016

世界へのプレゼントになろう

☆会長 渡 部 二 康 ★幹事 成 田 	 豊
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◎委員会報告
O石橋	輝夫 直前会長
中川洲平会員に会員

増強の記念バッジがR
I会長から届いていま

すので、お渡しいたし

ます。

2015～ 2016く 第 2480回例会 〉

第 1号 	7月 1日の記録
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いと思い、このようなスタイルにしました。食事のあ

とワイヤレスマイクを回しますのでその場でご起立の

上一言お願いします。また、今月22日 のガバナー公式

訪間の際のリハーサルも兼ねています。配布の資料は

活動計画書のゲラですので、修正などありましたら早

めにお知らせ願います。

今年度の特色について報告します。

・ ガバナー補佐を当クラブから出しているため、11

月28日 の IMはホストクラブとなります。
・ 10月 3、 4日 の地区大会は岩見沢で開催されま

す。函館ナイトを岩見沢で行う予定です。10名 く

らいは参加していただきたいと思います。
。会長テーマを「仲間を増やそう」としました。会

員増強お願いします。

・ 友好クラプの周年行事はありません。

・ 誕生祝いのお花を「新川町・花昇」にお願いしま

した。l打木会員の紹介です。お花をお買い求めの

際には花昇さんをご利用ください。いずれ入会を

お願いする予定です。

南木会員選考委員長	 たくさんの会員を選考したいの
で、紹介お願いします。

石橋国際奉仕委員長	 今年もクラブに協力できるよ
う、頑張ります。

深瀬出席委員長	 昨年並みの100%の回数と、平均出
席率90%以上を目指します。

森職業奉仕委員長	4つのテストを例会で唱和してい

きます。職場訪間を計画します。

斎藤(秀 )社会奉仕委員長	 来年は函館マラソンとし
て、フルとハーフ同時開催です。会員ご家族の方々

にも協力お願いします。例年同様洞爺丸慰霊碑清掃

も行います。

増山財団・米山委員長	 地区からの150ド ルを検討し
ます。米山も例年どおりと考えています。

◎ 6月 17日 出席報告 (深瀬	晃一 委員長)

増田定雄会員 (SAA)	 グスト、ビジターの方をあ

たたかくお迎えするよう努めてまいりますc

山下新世代奉仕委員長	 遺愛高校の飯澤さんが来春卒
業ですので、新たな方の選考をします。昨年から支

援 している少年野球大会を今年も支援していきま

す。

藤田会報委員長	委員の皆様には当番で担当していた
だきますので、協力よろしくお願いします。

吉田クラブ奉仕委員長・会員増強委員長	 昨年に続き
今年も会員増強委員長です。楽しい北RCを アピー

ルしながら増強に努めてまいります。

中川会員選考副委員長	82歳のこの歳までロータリー

に籍を置くことができ、皆様のお陰と感謝いたしま

す。

弗田親睦活動委員長	 今年は楽しくやるため、夜間例
会の会費が 卜がる場合があるかもしれませんが、お

いしく、楽しい夜間例会を開催していく予定です。

成田プログラム委員長・幹事	 現在25回プログラムが
空いています。十分な委員会費がありませんので、

皆様の協力をいただきながら費用のかからない卓話

を企画してまいります。

締めの乾杯を小笠原会員にお願いし、盛会裏に終了

しました。

(会報担当者 :藤田	 正男 委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

石橋をたたいて渡る。・・

めまぐるしく変化する現代社会

今ほんとに必要なことは、「ゆっくりとほどほどに」

石橋をたたいて渡るくらいの慎重さでは?

函館北ロータリークラブ								 石橋をたたいて渡る提案 石橋輝夫

/、		[ヨ
′,	 夕■ 21名

出 席 率 対 象 会 員 21名
出席規定免除会員la) 0名
出席規定免除会員lb) 0名

当 日 出 席 15名 当 日 欠 席 6名
他クラブ出席 6名 出 席 合 計 21名

出	 席	 率 10096

平成27年 7月 15日 的

ホームページ「My	Rotary」 について
会長	 渡部	 二康

のプログラム次 ロ

(広告掲載 :石橋	 輝夫 会員)
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